

Frei Betto condena recientes agresiones económicas de EE.UU. contra Cuba



Brasilia, 24 jun (RHC) El reconocido escritor brasileño y teólogo de la liberación Frei Betto condenó las recientes sanciones impuestas por EE.UU. contra Cuba y ratifica su solidaridad fraternal con el pueblo.

'Tengo mucha confianza porque Cuba ha sido agredido muchas veces por más de 60 años de Revolución y ha resistido bravamente, con mucha firmeza', afirma Betto en un breve video enviado a la oficina de Prensa Latina en Brasilia.

Manifiesta que un pueblo que tiene en su espíritu la presencia viva de José Martí, Ernesto Che Guevara y Fidel Castro es un pueblo inquebrantable.

El fraile dominico advierte que constará en la historia 'los crímenes de Estados Unidos y sobre todo de este neofascista que se llama Donald Trump', como figuran y están registrados los de Adolfo Hitler, Benito Mussolini y otros tantos fascistas.

Convoca al pueblo de Cuba a resistir, a seguir con optimismo. 'Siempre digo que hay que guardar el pesimismo para días

mejores'.

Asegura estar convencido de que el pueblo de Cuba, que comparte ese sentimiento de defensa profunda de los ideales de la Revolución, seguirá adelante.

'Estados Unidos puede querer crear muchas dificultades para Cuba, pero jamás va a vencer a la Revolución cubana', subraya finalmente Betto en su representación audiovisual.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194164-frei-betto-condena-recientes-agresiones-economicas-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba